

共生

本丸中学校
生徒指導部だより
令和4年11月30日
第8号

11月の学校の様子

11月2日(水)には小千谷で県駅伝競走大会が行われ、男子が出場し、男子35位と健闘しました。

10日(木)・11日(金)に定期テストがありました。朝早くから教室で学習したり、休み時間に友達と問題を出し合ったりなど、テストに向かう良い雰囲気があちこちで見られました。

17日(木)に3年生の進路説明会がありました。多くの保護者の皆様からも参加いただき、進路指導主事から高校入試に向けての出願の方法や日程などの説明をしました。これまでの入試スタイルと変わっている点や学級減による定員の減少など、変更点が様々あります。進路について家庭でじっくりと話し合っただき、入試の日程や手続きなどご家庭でもしっかりと確認してほしいと思います。

また、生徒会選挙活動が開始し、24日(木)に立会演説会および投票が行われました。各立候補者と責任者は、朝早くから玄関前に立ち、大きな声で登校してくる生徒に呼びかけをしていました。本年度は、新型コロナウイルスの対策のため、放送での演説という形でしたが、立候補者も責任者も立派に演説し、来年度への思いを堂々と述べていました。当選した生徒会役員を中心に、全校生徒がリーダーを支えるより良い生徒会活動が来年度も展開されることを願っています。地域や保護者の皆様とともに生徒の成長を支えていきたいと思っています。どうぞ宜しくお願いします。



教育相談実施中

教育相談を11月22日(火)から12月2日(金)まで設定し、担任と生徒が面談を行っています。教育相談期間にかかわらず、これからも生徒の声に耳を傾けてまいりますので、何かお気づきのことがありましたら遠慮なくご連絡ください。



登下校時の安全について PTA生活指導委員会「愛の一声運動」より

11月15日(火)～18日(金)にPTA生活指導委員会で「愛の一声運動」を行いました。暗くなるのが早まり、道路の見通しが悪くなることから、下校する生徒に交通安全を呼びかけました。ご多用な中、参加していただいたPTA生活指導委員会の皆様ありがとうございました。

11月11日(金)から卒業式まで、完全下校時間が17:45と早くなっています。下校時は、「複数で下校する」「運転手から認知されやすいように夜光反射材を身につける」「正しい通学路でなるべく明るいところを通る」等、ご家庭でも声かけをお願いします。



11月に次のようなことが起こりましたので、お知らせします。(11月28日現在)

- ・生徒間暴力・・・4件(指導済み)
- ・器物破損・・・1件(指導済み)
- ・嫌がらせ行為・・・4件(指導済み)
- ・物へのいたずら・・・2件(指導済み、要観察)

本丸中学校 TEL 22-2525 (担当: 渡邊裕)